

2024-05-21

Candidata de Movimiento Ciudadano en Álvaro Obregón declina a favor de Morena | VIDEO

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/elecciones/2024/5/20/candidata-de-movimiento-ciudadano-en-alvaro-obregon-declina-favor-de-morena-video-640136.html>

Esther Mejía Bolaños, candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón, declinó este lunes a favor de Javier Joaquín López, de Morena, PVEM y PT.

Fue durante el debate que organizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que la aspirante anunció su decisión.

Explicó que la declinación se debe a que es una mujer de palabra, principios y valores, y que buscará trabajar por la alcaldía desde las filas de la Cuarta Transformación.

Añadió que no sólo estará en el equipo del morenista, sino que también apoyará a Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno, y Claudia Sheinbaum, aspirante a la Presidencia.

¿Por qué declinó Esther Mejía Bolaños, candidata de Movimiento Ciudadano?

La candidata conocida como 'Teté' contó que hace dos días se dio cuenta que el partido Movimiento Ciudadano ya había procesado la baja de su candidatura.

Por ello metió un escrito, así como pruebas, por lo que el Instituto Electoral le indicó que no podía retirarse de la competencia.

"Hoy vengo porque tengo palabra, porque tengo principios y porque tengo valores, pero sobretodo mucho coraje por Álvaro Obregón; así que hoy te pido a obregonense, igual que yo, que no te dejes pisotear por absolutamente nadie", dijo.

Añadió que en conjunto podrán construir todos los compromisos que hizo para Álvaro Obregón, además le pidió a Javier Joaquín López que le hiciera llegar el comunicado a Sheinbaum Pardo.

La declinación de Esther Mejía Bolaños se da a menos de dos semanas de las elecciones, aparentemente a causa de violencia política.

Sobre lo sucedido, el candidato Javier López Casarín publicó en redes sociales el video de la declinación de la emecista y añadió que en la demarcación están convencidos de que es necesario sacar al mal gobierno de ésta.

"Por eso agradezco a Esther Mejía por sumarse al proyecto ganador en el cual vamos a gobernar para el bienestar de los obregonenses", expresó sobre la declinación de la candidata de Movimiento Ciudadano.